



Reisen mit World Vision – erleben, was wirkt

Sie möchten ein Projekt mit Wirkung unterstützen und sich selbst ein Bild vor Ort machen?

Dann laden wir Sie ein, die Arbeit von World Vision direkt kennenzulernen – authentisch, nahbar und fernab des Massentourismus. Die Begegnungen mit Mitarbeitenden, Kindern und Familien aus den Communities bieten eindrucksvolle Einblicke.

Neben unseren jährlich geplanten Projektreisen bieten wir auch individuelle Besuche in eines unserer Wirkungsgebiete an. Wir beraten Sie gerne persönlich – sprechen Sie uns an!



Unsere langjährige Erfahrung vor Ort, die authentische Begegnung sowie kulturell und landschaftlich faszinierende Regionen machen diese von uns organisierten Reisen zu einer ganz besonderen und persönlichen Erfahrung.



Kurzinformationen Projektreisen

- Reisen Sie in einer Kleingruppe zu Ihrem Investment in die Zukunft und werden Sie Teil unserer Projektarbeit.
- Diese Reisen sind für Großspenderinnen und Großspender und für alle, die ihr Herzensprojekt suchen.
- Organisation aller Aktivitäten rund um die Arbeit von World Vision • Begleitung von einem/er Mitarbeiter/in von World Vision Deutschland
- In der Regel verbringen wir ca. sechs Tage direkt in den Wirkungsgebieten von World Vision, optional verlängern Sie Ihren Aufenthalt in Eigenregie.



Gerne erzählen wir Ihnen in einem persönlichen Gespräch mehr zu unseren Projektreisen. Sprechen Sie uns an: Philanthropie@worldvision.de oder telefonisch bei Ihrer Ansprechperson!

